
関市立関商工高等学校 
                   校 長   武田  理 

学校住所 岐阜県関市桐ヶ丘一丁目１番地 電話 0575-22-4221  

 

１ 会議の名称 第１回関商工高等学校運営協議会 

 

２ 会議の構成 委 員 北瀬 美幸 関美濃保護区保護司会 保護司 

杉原 茂男 中部学院大学 入試広報課課長 

田中 雄貴 関青年会議所 理事長 

田中 裕美 国際ソロプチミスト関 会長 

波多野篤志 青協建設株式会社 取締役副社長 

林   昇 関市立関商工高等学校 ＰＴＡ会長 

山田美穂子 関印刷有限会社 取締役社長 

（敬称略 委員名は 50 音順） 

学校側 武田  理 校 長 

岩島 義則 副校長 

中村  進 事務長 

服部 幸広 教頭（全日制商業） 

関谷  篤 教頭（全日制工業） 

早矢仕賢治 教頭（定時制） 

林  秀記 教務主任（全日制商業）  

野口 晃弘 教務主任（全日制工業） 

石原  桂 教務主任（定時制）  

井川 茂雄 生徒指導主事（全日制工業） 

所   剛 進路指導主事（全日制工業） 

安藤 正夫 商業科主任（全日制） 

藤井 博文 工業科主任代理（全日制） 

 

３ 会議の目的  学校に在籍する生徒の保護者及び地域住民の学校運営への参画及び連携の強化を推

進することにより、学校、保護者及び地域住民が相互に信頼関係を深め、一体となって

学校運営の改善及び生徒の健全育成に取り組む。 

 

４ 会議の開催 令和３年６月６日（月）１４：３０～１５：３０ 至誠館 

委員６名 学校１３名 出席 委員１名欠席 

 

５  会議の概要  

（１） 学校運営協議会の位置付けについて説明 

（２） 令和３年度学校運営協議会委員の委嘱 

（３） 委員長・副委員長の選出 

（４） 各分掌からの説明 

（５） 委員からの意見・提言 

 

６ ５会議の概要（１）委員長・副委員長の選出委員長・副委員長の選出 

   立候補がなかったため、事務局より推薦をした２名について承認をいただき委員長・副委員長を選

出した。 



   委員長  杉原 茂男  

副委員長 山田美穂子 （敬称略） 

                    

７ ５  会議の概要 （４）について 各分掌からの説明に対する質疑 

➢ 質問１  

「成人年齢が今年の 4月から 18歳に引き下げられたことにより保護者に同意なく契約できるように

なってきています。金融教育などを含めて授業中などで取り組む予定があるのか。」 

【回答１】 

   家庭科の授業の中で教える予定である。金融教育などの講演や講義を実施する具体的な予定はあ

りませんでしたが、提言を踏まえて今後検討したいと思います。 

定時制では、家庭科の教員がいないので、地歴公民科の教員が公民の授業で教える予定である。 

 

➢ 質問２ 

「制服について、A タイプ、B タイプの活用が上手く浸透しているのか。」 

【回答２】 

   スラックスが A タイプ。スカートが B タイプとなります。かつて男子用、女子用と呼ばれていた

ものが、A タイプ、B タイプとなります。性別を問わずスラックスを選択している生徒もいる。 

➢ 質問３  

「制服のスカートの色が違うものが見受けられるが、学年ごとに違うのか、モデルチェンジしたの

か。」 

【回答３】 

 制服のスカートの色については、夏用と冬用で素材と色が違います。 

 

 

８ 委員からの意見・提言 

【田中様】← ホームページ掲載時は削除します。 

意見 1 （１）丁寧に説明していただいて、熱心に指導していただいていると感じている。 

 

 

９ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会において、本協議会の設置運営及び学校運営基本方針等について説明し、全委

員より承認が得られた。 


